



Presentación en sociedad

CARLO UMBERTO PONTI

Primeras fotos en color

«Tanto la madre como el recién nacido se hallan en estado satisfactorio», fue el comunicado de la sala de maternidad del hospital cantonal ginebrino donde Sofía Loren de Ponti dio a luz a su primogénito, Carlo Umberto. Firmaba la notificación el doctor Hubert de Watterville, uno de los más famosos ginecólogos del mundo, el médico que ha atendido a pacientes como Audrey Hepburn o Brigitte Bardot. Estas fotos en color son las primeras que se han hecho de la madre y del recién nacido. Tras unos días en que sólo aparecía la efigie del bebé, del ginecólogo y de los familiares más próximos de la



estrella, *Sofía Loren* se ha prestado por fin a posar ante los fotógrafos en compañía de su hijo: estas son las fotos de la primera presentación en sociedad de *Carlo Umberto Ponti*, de nacionalidad francesa, ya que su padre tuvo que solicitarla para proseguir sus trámites de legalización matrimonial. El día 5 de enero se celebró el bautizo en la más estricta intimidad. En la ceremonia actuaron como padrinos la hermana de *Sofía*, *María Scicolone* —esposa de *Romano Mussolini*—, y el doctor *Hubert de Watteville*. La madre y el niño han permanecido en la clínica diez días más, a partir de la fecha del nacimiento. ■ Fotos: MONDIAL PRESS.